

Im Rahmen der Bemessung der Altersfreundlichkeit  
in der Gemeinde Solothurn  
verleihen Pro Senectute Kanton Solothurn und  
der Kanton Solothurn die Urkunde als

# Altersfreundliche Gemeinde Solothurn

Pro Senectute Kanton Solothurn und der Kanton Solothurn zeichnen mit dieser Urkunde das Engagement der Einwohnergemeinde Solothurn für die ältere Bevölkerung sowie die vorbildhafte Umsetzung in der Alterspolitik aus.

Die Bemessung der Altersfreundlichkeit erfolgte durch die Befragung der Seniorinnen und Senioren der Einwohnergemeinde Solothurn.

Solothurn, 24. Mai 2023

Pro Senectute Kanton Solothurn und Kanton Solothurn

**Dr. Karin Kälin**



Präsidentin  
Pro Senectute

**Ida Boos**



Geschäftsleiterin  
Pro Senectute

**Désirée Di Santo**



Fachexpertin  
Kanton Solothurn